



Septiembre de 2016

SWATCH CELEBRA EL LUJO DE SER UNA MARCA INCLUSIVAMENTE EXCLUSIVA.

«Por favor, ¡tóqueme!». La colección otoño invierno 2016 de Swatch es pura tentación. Relájese y saboree el cóctel con un toque de tejido sensual, unas gotitas de precisión suiza y cerezas: la libertad universal de la elección. Un lujo al alcance de la mano las 24 horas del día.

ARCHI-MIX – La arquitectura crea lugares a partir de formas. Archi-Mix convierte el tiempo en emociones y expresiones. Su aspecto vintage, pero con un toque diferente y singularmente vanguardista, es un claro testimonio de que no hay dos personas que pasen el tiempo exactamente de la misma manera.

Si los ojos son el reflejo del alma, los relojes son el reflejo de la mente. Dicho esto, ¿qué se le pasa por la cabeza a quien luce el reloj WAVEY DOTS? ¿Quizás que la vida tiene muchos altibajos, pero que la serenidad y la calma aportan uniformidad a la montaña rusa? GUIMAUVE opta por un tono pastel bucólico; CHESERA, en cambio, derrocha feminidad y un atractivo enigmático. A simple vista, WHITE GLOVE parece todo inocencia, pero unas sutiles (y más de 50) sombras en gris le aportan un toque pícaro de intriga. SKELETOR es, sin duda, de los que no esconden nada, como bien anuncia su intrigante esfera abierta. ¿Y qué decir de LARANCIO? Que expone con elegancia sus vistosos números negros sobre una esfera naranja brillante y grita a los cuatro vientos « ¡Soy el centro del universo! ». Y para aquellos que tengan el don de ver las dos caras de la moneda, SECRET NUMBERS es el cómplice perfecto: cada número está dividido en dos, y el reverso de la correa monocromática oculta una doble vida de rayas multicolor. Para quienes quieran desplegar su encanto femenino, ALACARLA combina unas dimensiones delicadas con los colores oro rosa y gris oscuro. La mujer sofisticada también caerá rendida a los pies de SKY NET, con su delicada correa milanese y la esfera satinada que aporta el toque definitivo a esta glamurosa pieza.

Los relojes Irony de Swatch siempre se han caracterizado por su brillo especial, que nace de la combinación de materiales metálicos y el poder de la expresión. Sin duda, los caballeros de hoy en día apostarán por STRICTLY SILVER y FOUR THIRTY. Estos elegantes clásicos transmiten un look de confianza comedido, sin necesidad de alfileres ni gemelos. DESTINATION HAMBURG no perderá el barco con su cronógrafo minimalista en la esfera y la correa de cuero marrón oscuro con vistosas puntadas en blanco. Y, cómo no, esta temporada no pasarán desapercibidos el femenino reloj DREAMNIGHT ROSE, telón de fondo del coqueteo entre elementos en rosa claro y una estructura plateada, y CLEAR WATER, que integra la rompedora combinación del plateado y el azul hielo. El color es también el protagonista en el imponente trío de cronógrafos de aluminio en rojo, blanco y azul. RED ATTACK, WHITE ATTACK y BLUE ATTACK compensan hábilmente el cuidado de los detalles con el deseo de captar todas las miradas. Una prueba más de que no todo es blanco o negro...

Para mayor información, contactarse con:

Alejandro Galeno

T. 4434 5965

M. 5536589518

agaleno@lithiumpr.mx

Swatch PR México

www.swatch.com

